



Buscar en Facebook



Alcaldía Municipal Cantagallo
18 h · 🌐

¡Estamos Avanzando!

El alcalde Omar Esparragoza, Funcionarios de Ecopetrol y Uniformados del Ejército Nacional, cortaron la cinta que representa mejor calidad de vida para los soldados del Batallón de Artillería Antiaérea No.2, con la inauguraron a las obras de remodelación de la base militar de Cantagallo.

Con una inversión de \$400 millones, se mejoraron los alojamientos, la cocina, el comedor y el kiosco de la base militar, gracias a los aportes de Ecopetrol, por gestión de la Administración Municipal.

El trabajo en equipo entre la Administración Municipal, Ecopetrol y Ejército Nacional, se cambiaron las condiciones de habitabilidad de los soldados, teniendo en cuenta que las instalaciones anteriores estaban deterioradas.



La Razón al Día y 112 personas más · 2 comentarios · 5 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

Más relevantes ▾



Escribe un comentario...



Alvaro Romero
Felicitaciones al Nuevo Alcalde de los Cantagalleros Doctor Omar Esparragoza le deseó éxitos en sus obras públicas ...

18 h · Me gusta · Responder



Juan D Santero
Ya era ora q le pusieran mejoramiento a la base de cantagallo
Muchas felicitaciones 🙌 al nuevo alcalde

10 h · Me gusta · Responder

